



Herzlich Willkommen bei den Sonnenkäfern in Spraitbach

Mein Name ist Michelle Sager und ich bin seit 2019 Teil des Teams der Sonnenkäfer in Spraitbach. Seit Oktober 2025 habe ich die verantwortungsvolle Aufgabe der Einrichtungsleitung übernommen.

Im Mai 2025 durften wir in unser neu erbautes Gebäude neben der Kohlsporthalle einziehen. Unsere hellen und freundlichen Räume schaffen eine einladende Atmosphäre für die Kinder, die Eltern und für das pädagogische Fachpersonal.

Durch die unmittelbare Nähe zur Turnhalle und dem Mehrgenerationenspielplatz bieten sich den Kindern vielfältige Möglichkeiten, auch außerhalb unserer Einrichtung sich zu bewegen, zu entdecken und neue Erfahrungen zu sammeln.

In unserer pädagogischen Arbeit legen wir großen Wert darauf, jedes Kind individuell zu begleiten und zu fördern. Ebenso wichtig ist uns eine vertrauensvolle und wertschätzende Zusammenarbeit mit den Eltern, die die Grundlage für ein positives Miteinander bildet.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße

Michelle Sager

wippldu

